

Des manifestations à Toronto et Montréal contre la suspension de l'octroi de visas à La Havane



La Havane, 10 juin, (RHC).- De nouvelles manifestations ont eu lieu cette fin de semaine à Toronto et à Montréal contre la suspension par le gouvernement de Justin Trudeau de l'octroi de visas à l'ambassade du Canada à La Havane.

Des dizaines de Canadiens et de Cubains résidant à Toronto se sont rassemblés devant les bureaux de Chrystia Freeland, ministre canadienne des Affaires étrangères.

Des dizaines d'autres personnes ont manifesté ce dimanche à Montréal.

Quatre autres manifestations semblables ont eu lieu ces derniers jours à Ottawa, devant les bureaux du Premier ministre et à Montréal.

Les manifestants ont collecté des signatures pour soutenir une pétition demandant au gouvernement fédéral de reprendre les services canadiens d'immigration à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193031-des-manifestations-a-toronto-et-montreal-contre-la-suspension-de-loctroi-de-visas-a-la-havane>



Radio Habana Cuba